

Polsek Nyalindung Door To Door Ajak Warga Desa Wangunreja Jaga Kamtibmas

Sukabumi - NYALINDUNG.UPDATE.CO.ID

Apr 1, 2024 - 13:25



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Desa Wangunreja Giat Door To Door untuk Kamtibmas yang Lebih Aman

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Ciwangun, RT.05/07, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat

serta membangun kemitraan yang kuat antara kepolisian dan masyarakat.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono. S.Kom, mengatakan, "Kami mengapresiasi dedikasi AIPDA Sutrisno. S.Pd. dalam melaksanakan DDS hari ini. Ini adalah bentuk komitmen Polri dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat."

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan beberapa himbauan kepada warga yang dikunjunginya. "Kami mengajak seluruh warga untuk menjadi proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Kerjasama antara warga dan kepolisian sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi kita semua," ungkapnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan himbauan kamtibmas kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk sama-sama menjaga kebersihan lingkungan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama mengingat musim penghujan yang dapat meningkatkan risiko penyakit seperti DBD.

Selain itu, dalam bulan Ramadan, Bhabinkamtibmas mengingatkan untuk bersama-sama mengawasi anak remaja mengingat sering terjadi perang sumping, sehingga dapat tercipta harkamtibmas yang kondusif.

Selama pelaksanaan kegiatan, semua berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan partisipasi aktif dan tanggapan positif dari warga terhadap pesan-pesan yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas.